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Harald Titzer ist neuer 1. Brudermeister
Auf der letzten Generalversammlung vom 10. Oktober 2021 standen wieder einmal eine 
Anzahl von Punkten auf der Tagesordnung zur Diskussion. Nach der Abwicklung der 
Formalien zu den beiden vergangen Geschäftsjahren (Coronabedingt), wurde dem Vorstand 
das Vertrauen ausgesprochen und die Entlastung für beide Geschäftsjahre erteilt. Nun 
standen wieder einmal die Vorstandswahlen als nächster Punkt auf der Tagesordnung. Für die 
Gruppe -I- des Vorstandes wurde, nach langer Zeit der Vakanz, Harald Titzer als neuer 1. 
Brudermeister gewählt. Nach einer emotional geführten Debatte über die Zusammensetzung 
des Vorstandes der Allrather Sebastianer, konnte schließlich Harald Titzer mit deutlicher 
Mehrheit, ohne Gegenstimme, bei einigen, weinigen Enthaltungen für das Amt des 1. 
Brudermeisters gewählt werden. Erste Gratulantin war die 2. Brudermeisterin Monika 
Romnanski, die sich freute, endlich einen Kollegen für die Spitze der Vereinsführung 
gefunden zu haben, der ihre Arbeit deutlich entlasten wird. Harald Titzer dankte der 
Versammlung für das Vertrauen und versprach, die Sankt Sebastianus Bruderschaft Allrath 
1533 in eine neue Zukunft führen und die Jugend für die Bruderschaft begeistern und 
einbinden zu wollen. Die Anwesenden wünschten ihm hierzu viel Erfolg.

Als nächstes stand für die Gruppe -II- des Vorstandes die Wahl zum 2. Geschäftsführer an. 
Auf Vorschlag der Versammlung wurde Yvonne Gimborn, noch amtierende Schützenkönigin 
im Bürgerschützenverein 1910 Allrath e.V., für das Amt der 2. Geschäftsführerin 
vorgeschlagen und mit überwätigender Mehrheit gewählt. Erste Gratulanten waren der neue 
1. Brudermeister Harald Titzer und die 2. Brudermeisterin Monika Romanskiund wünschten 
Yvonne für die anstehenden Aufgaben eine glückliche Hand.

Im Anschluß gab die 2. Brudermeisterin noch einen Überblick über die Entwicklung der 
Allrather Bruderschaft und die mögliche Ausrichtung für die Zukunft mit den Punkten, die 
der neue 1. Brudermeister Harald Titzer zuvor angesprochen hatte. Der gesamte 
Themenkomplex werde aber in Zusammenarbeit mit dem gesamten Vorstand weiter 
bearbeitet und zur gegebenen Zeit der Versammlung vorgestellt.


